

SOLO OBEDECE AL PADRE, AL PADRE LIBERTAD, AL PADRE AMOR, AL PADRE BONDAD, AL PADRE CREADOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de julio de 2013

Canal: José Luis Sánchez Acosta

SOLO TE DIGO, OBEDECE AL PADRE, AL PADRE LIBERTAD, AL PADRE AMOR, AL PADRE BONDAD, AL PADRE CREADOR, SOLO ESO OBEDECE Y YA VERÁS LAS COSAS Y YA VERÁS QUE VOSOTROS PUEDES REGENERARTE, PUEDES REDIMIRTE, YA VERÁS QUE VOSOTROS PUEDES HACER LAS COSAS QUE YO TE HE DICHO QUE TIENES QUE HACER.

[20130714] La paz esté en vosotros, amados hermanos míos, y que esta voluntad tuya ha de crecer por alcanzarme ahí en tu corazón, por sentirme, por escucharme y por saborear esta merienda divina. Amados míos, Yo así os mando a relajarse, a creer que están aquí, a creer que han venido aquí a estar conmigo tan siquiera unos segundos. Pues es hora, es momento que puedas entrar y permanecer ya en este convivio espiritual. Amados hijos de mi Dios, convive, créelo que estás conviviendo conmigo en estos tiempos y en esta hora.

Deben salirse de sus estados donde vosotros vives, deben salirse de ahí y solo dejarte envolver por este manto divino, por esta verdad universal. Solamente debes comprender el camino que has tenido, comprender la casa en la que has vivido y comprender y creer que existen otros materiales para edificar una casa hermosa, una casa divina para ti espíritu, para vosotros hermanos. Porque **la casa que hoy tienes como tu cuerpo, no es la casa de vosotros como SER que son, la casa de vosotros como SER que son, es la sabiduría, el conocimiento y debe ser en vosotros la paz, el amor, la bendición, la concordia.** Debe de ser vosotros tu propia creencia, que eres el creador de todos tus entornos. Porque **vosotros son los creadores, los creadores de vosotros mismos, de vuestras cosas, de todo lo que has vivido y de todo lo que estás viviendo y de todo lo que seguirás viviendo.** Pero una cosa os digo, es cambiable para vosotros, es cambiable para todo aquél que desee encontrarse en otra vida, es para todo aquel que desee ser nuevo, nacer en una vida divina, en una vida universal.

Ya que vosotros están viviendo en formas, en costumbres, en tradiciones, solo están viviendo en esas casas que tú mismo hiciste. Yo os les digo, **estás casas son las prepotencias, este es el desamor, esta es la envidia, es la codicia, es la ambición desenfrenada y es todo lo que más sepas vosotros en el lado opuesto.** Hoy, como siempre, vengo Yo ante vosotros, para que sientas contento, sientas un pilar donde recostarte, sientas el Padre-Madre-Dios ahí en lo más profundo de ti. Yo les hago este llamado y vengo hacerles este llamado que ya es tiempo de que vosotros puedas vencer, puedas cambiar, puedas entrar a ese mundo divino y puedas salir de vuestros estados donde vosotros se encuentran. Os digo esto, porque cada quien vive su forma que ha formado, cada quien vive su forma y vosotros, el hombre se contenta diciendo "Así soy".

Y os vengo a invitarles una vez más a que salgan de la astucia, la astucia solo les mantiene en un estado deplorable, la astucia solo la has creado para que te escondas detrás de ella. Pues entonces, Yo les vengo a decir, sálganse de allí, sálganse de las prepotencias, vean vuestras casas. Vosotros ves que hiciste la prepotencia, existe el odio, la venganza, la ira, el desamor, la pobreza, existe todo en vuestra mente; y cada una de ellas son ocupadas por cada uno de vosotros. Hermanos, pero esas posturas, no son más que el lado opuesto de tu vida. Os se los digo, porque vosotros tanto has

pedido, has pedido que venga a ti lo más hermoso de tu vida, pero vosotros estáis siendo otra cosa, y Yo les he dicho siempre, el que siembra cosecha. Esta vida es como el campesino que siembra su semilla y lo que siembra cosecha. ¿O vosotros me dirás que has sembrado maíz y que de allí vas a cosechar otros frutos? Igualmente es en vuestra mente, es en tu corazón, lo que vosotros salgáis, de eso vendrá y volverá a ti. Toda la vida se la han pasado en el lado equivocado, en la energía negativa, en los decretos negativos y eso es lo que han tenido, eso es lo que ha llegado, en cada momento llega.

Y Yo os les invito, que vosotros que estáis aquí, que estáis oyendo mi palabra, mi enseñanza, mi recordatorio de ti mismo, sientas la responsabilidad tuya de tu propia salvación. Si en verdad lo sientes has de cambiar, has de ser nuevo y entonces esto que Yo te digo, se ve, se siente, hasta se respira. Pues hoy te digo, cambien, cambien, sean diferentes, amen la vida, la vida divina, deben vivir con esa creencia divina de que vosotros son los creadores de vuestra vida, de vuestros entornos y que de acuerdo a ello está lo que vosotros habéis hecho una vez. Deben de estar convencidos, debes de verte en lo más profundo de tu SER dónde estás y sabiendo dónde estás, si es el camino del bien, permanece en él, si es el camino del mal apártate, cámbialo, sea diferente, vean sus formas. Veán sus formas, si son las mías permanezcan y prevalézcanlas al fin ahí. Si ustedes ven que están en el lado negativo, en posturas negativas, en casas oscuras, esas casas que Yo les digo, son la prepotencia, el desamor, la envidia, la lujuria, los celos, la ambición, la pobreza. Donde vosotros te sientas que estás, cámbialo, cámbialo, mis bien amados. Sin estos principios, serás vosotros puras palabras, entonces no podrán ver lo que hoy quieres ver.

Porque de cierto os digo, que todas las cosas se mueven por vosotros, no hay nada de la nada, porque vosotros eres la nada y de la nada sale todo, como vos te quieras llamar. Vosotros tienes que comprenderte que son los autores, son los arquitectos de vuestra casa, de todas las cosas. Haz una nueva casa, lo que te quiero decir, es que hagas una nueva postura. Porque de lo contrario se pasarán toda la vida pidiendo algo, algo que no ha de venir, porque se lo pides al olmo, se lo pides a algo que no existe, es que lo tienes que pedir con tu corazón, lo tienes que pedir con tu alma y tu alma lo hace. Pero se tienen que convencer de esa verdad que está en vosotros mismos, eres tú la verdad. Porque vosotros los hombres, mi amada Humanidad ha buscado la verdad y la busca, ha buscado el camino, lo busca sin saber que son vosotros mismos. ¿No oíste, pues, no has leído cuando os te dije: Yo Soy la Verdad, Yo Soy la Vida, Yo Soy el Camino? Esto que Yo os he dicho, también vosotros debéis aprender a decirlo, debéis reconocerlo ahí en tu SER, porque nada llega de la nada. **No vendrán cosas a ti, cosas que vosotros no hayáis hecho, como ves, no hay nada ajeno a ti que hayáis hecho, todo está contigo, todo lo que vosotros has hecho, has creído eso está.**

Y Yo os vuelvo a decirles, como han creído en la pobreza, vosotros me dirán cómo están hoy; como han creído en la enfermedad, vosotros me hablarás de la enfermedad; como han creído en todo lo que viene, vosotros me dirás qué viene; como has creído qué ha pasado, también me lo dirás vosotros. Ves, todas las cosas porque las has creído, han estado, están y estarán. Ves que solo lo único que debes hacer es cambiar la dirección de vosotros, la dirección, ves que solo basta de tu alma el querer y eso es. En verdad les digo, ya es tiempo que tomes el mando, es tiempo que aprendas, que reconozcas que eres la vida y eres el Creador de todas las cosas, es tiempo que recapacites y que ya no seas como hoja al viento, que el viento las lleva y las trae donde sopla. Así estáis vosotros en esta Tierra y creyendo en el hombre, creyendo en los hombres ajenos a ti, porque así lo has venido haciendo.

Y Yo a eso vine en todos los tiempos que he venido, a eso he venido a hacerles conscientes de la verdad, a hacerles conscientes que vosotros SON. Y si todo esto del hombre astuto ha entrado a tu mente, aquello negativo ha cargado a vosotros, es porque vosotros habéis sido el permitidor, porque lo habéis permitido que el hombre te engañe, que el hombre te mienta, que el hombre te encarcele, que el hombre haga lo que quiere con vosotros, pero son vosotros los permitidores. **Solo te digo, obedece al Padre, al Padre Libertad, al Padre Amor, al Padre Bondad, al Padre Creador, solo eso obedece y ya verás las cosas y ya verás que vosotros puedes regenerarte, puedes redimirte, ya verás que vosotros puedes hacer las cosas que Yo te he dicho que tienes que hacer.** Porque Yo os

te he dicho las cosas que tienes que hacer y más de lo que viste que hice, tendrás que hacerlas vosotros.

Hermanos, solo cambia tu dirección, si cambias a este camino no morirás. Has venir la verdad a tu vida y te ha de hacer comprender que eres eterno, ERES ETERNO como Dios mismo. Amados hermanos, pero es necesario que salgan de las casas donde están, esto son cada postura mental. Pero antes de salir no me obedezcas, analízate, compréndete dónde estás viviendo, qué estás haciendo. Y si tu corazón te dicta cambiar, que así sea, pero es el momento de vosotros.

El político usa doble cara, os he dicho, usa la de enfrente que es para engañarles a todos y habla de Mí y habla de mis estatutos para que vosotros le creas y no lo descubras quién es. Pero si vosotros supierdes y vieres y llegaras por detrás de su vida, de lo que él está diciendo, verías quién es, quién les está hablando en esa hora, es el lado contrario, es el lado oscuro el que les engaña. Pero así, así como os les digo que es aquél político, así les digo que son vosotros también. Todos vosotros son iguales, hermanos, hablas muy bien, dices muy bien las palabras, se sienten como acolchonadas, tan bonitas y pareciera ser que estás conmigo, que llevas mis estatuto; pero en verdad, si pudieras entrar en vosotros mismos, podrías ver en dónde está cada quien. Yo estoy contigo, he estado siempre a vuestro lado y les tengo misericordia y les amo y no canso jamás y seguiré contigo como he estado siempre porque Yo Soy la eternidad. Seguiré con vosotros, no importa que te mientas una vez y otra vez y otra vez, porque pareciera que mientes a las cosas y es a ti mismo.

Hermanos bien amados, esto les hablo, les hablo en este momento esto, solo para que vosotros te observes y te sientas y para que sepas en tu corazón si has estado conmigo, para que sepas dónde has estado, con quién has estado. Es para que vosotros, alumnos míos, se den cuenta de vuestras clases espirituales. Sabiendo estas cosas en tu corazón y en tu mente, espero que no seas ya como imágenes, que a estas imágenes le has pintado unos ojos y no ven, tienen boca y no hablan, tiene nariz y no huelen, tienen oídos y no oyen. Hermanos, porque tal eres casi igual, solo que vosotros más y más que aquellas imágenes, te digo. Porque vosotros tienes la mente para entender y no quieres entender, tienes todo y no quieres aceptarlo, porque vosotros sí eres autentico y no te aceptas.

Y Yo espero que en estos tiempos te vayas aceptando como el Creador de tus entornos y que de acuerdo a eso vienen las cosas para ti. Porque vosotros eres como el sembrador que siembra malezas, espinos y no quiere cosechar aquello. ¿No es su cosecha pues? Así también son vosotros, hermanos, así son vosotros a la hora de la hora, porque todo está constituido por vosotros. ¿O pensarás como piensan tus hermanos, que Dios el de lo alto es el que lo ha hecho todo? ¿O pensarás que él es el que manda tus castigos, que manda todo lo vil para vosotros? ¿No Yo te he dicho que eres tú mismo el Creador? Pues toma conciencia y de todas tus siembras has cosechado.

Ahora observen lo que a vosotros les pasa en este día, en estos tiempos. Obsérvense y sientan que vosotros has sembrado y sientan que a vosotros ha llegado la cosecha y la están cosechando. ¿No es eso lo que Yo he dicho en todos los tiempos? Pues solo convéncete que vosotros son los Creadores y que así como son y lo han hecho, puedes cambiarlo todo en tus entornos. Hermanos, en verdad os te digo, que hoy es tiempo de salirse de todos los conceptos negativos en donde estáis vosotros, es tiempo que vosotros des a demostrar con quién estáis. Porque **vosotros decís: “Con mi Cristo estoy”.** Pero es solo la palabra, hermanos, es solo la palabra, porque no estás conmigo. ¿No vives en el odio? ¿No vives en el desamor? ¿No vives en la lujuria? ¿No vives en el sufrimiento? ¿No vives en la pobreza? ¿No vives con las enfermedades? Y eso no es conmigo, esa no es Mi Ley, esa es ley de vosotros. Es lo mal empleado que has hecho de tu conciencia, de tu alma. ¿Y no con eso vives?

Porque os te digo, que mi amada Humanidad está confusa y los he escuchado hablar, que por Mí, que Yo Soy el que os hace todo eso y que eso es parte de lo que Yo les he mandado para que paguen. Y Yo les digo, no, no es así, si Yo Soy Amor, Soy Bondad, Soy Luz. ¿Cuándo les he de mandar lo contrario a vosotros? Pues hoy también a vosotros les digo, no te puedo decir que es el hombre que vosotros crees que gobierna el mal, no, hermanos, si vosotros mismos lo eres. **Cada quien es a sí mismo lo que es, que no hay nadie que les mande sufrimientos, que les mande enfermedades, que les mande pobrezas, no hay. Solo son vosotros mismos, vosotros a través de**

todas tus cosas, a través de querer haber andado los caminos negativos de tu vida, hiciste todo esto. Espero que lo puedas aquilatar allí en vuestra mente.

Yo por esta mente, por esta conciencia, por este SER, este es mi mensaje. Porque si más me pidieres, más te diere; si más me dijeres habla de mí, sobre mí háblame y Yo te hablo más. Pídemelo en tu conciencia, en tu SER que Yo estoy ahí. Yo por este instrumento te dejo, que Yo podría hablarte el día y la noche, pero qué caso tiene, mis bien amados, qué caso tendría verles dormir, sentir que tienen cansancio, sentir que tienen aburrimiento. Pues eso no es mío y como no es mío, no se los doy. Por eso hasta aquí Yo les doy este mensaje. Benditos sean, amados míos, y hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.